El gobierno de Trudeau quiere que los parlamentarios presten juramento de secreto antes de ver los contratos de vacunas COVID - LifeSite (lifesitenews.com)

El gobierno de Trudeau quiere que los parlamentarios presten juramento de secreto antes de ver los contratos de vacunas COVID

Hasta el momento, no han surgido detalles sobre los detalles de los contratos de inyección experimental multimillonarios.



El primer ministro canadiense, Justin Trudeau, llega para hablar con los medios en el tercer y último día de la cumbre del G7 en Schloss Elmau el 28 de junio de 2022 cerca de Garmisch-Partenkirchen, Alemania. Sean Gallup / Getty Images

Martes Feb 21, 2023 - 2:35 pm EST

OTTAWA (<u>LifeSiteNews</u>) - El gabinete liberal del primer ministro Justin Trudeau exige que los miembros del Parlamento (MP) presten juramento de secreto si quieren ver los términos de los contratos multimillonarios de vacunas COVID-19 del gobierno.

Los miembros del comité de cuentas públicas de la Cámara de los Comunes calificaron la demanda, que equivale a la firma de un acuerdo de confidencialidad (NDA), como un precedente peligroso para la transparencia en el gobierno canadiense.

Blacklock's Reporter <u>escribió que durante dos años</u> numerosos parlamentarios han estado buscando acceso a los términos de los acuerdos que el gobierno liberal hizo con los fabricantes de vacunas AstraZeneca, Johnson & Johnson, Medicago, Moderna, Novavax, Pfizer y Sanofi.

Hasta el momento, no han surgido detalles sobre los detalles de los contratos, a pesar de que han <u>expirado las vacunas</u> COVID por valor de \$ 1 mil millones.

Los parlamentarios liberales en el comité de cuentas han dicho que los no liberales pueden ver los detalles solo si juran no revelar ninguna información.

El diputado liberal Anthony Housefather declaró: "Queremos asegurarnos de que se respete la confidencialidad".

La diputada conservadora Kelly McCauley dijo que "parece que están tratando de proteger al gobierno y no a los contribuyentes". "Te hace preguntar, ¿qué sigue?", agregó.

El presidente del comité, el diputado conservador John Williamson, preguntó a los liberales: "¿De qué están tratando de protegerse?"

Housefather respondió que su "preocupación sería que algo saliera", sin explicar a qué se refería exactamente esta preocupación.

Housefather pareció aludir a que los liberales no obtuvieron el mejor trato o pueden haber sido cobrados de más, diciendo que los acuerdos "se firmaron en un momento muy inusual justo al comienzo de la pandemia cuando las vacunas eran muy escasas y los proveedores tenían una gran influencia".

La diputada del Bloc Québécois, Nathalie Sinclair-Desgagné, opinó que "es ventajoso para ellos que esto permanezca confidencial".